

Müllsammelaktion der Jugend Moos

Einige Mitglieder der Dorfjugend von Moos haben zusammen mit dem Jugendbüro Passeier rund um Moos Müll und Weggeworfenes gesammelt. Zwei Stunden lang kursierten mehrere kleinere Gruppen aufgeteilt auf Spazierwege, Spielplätze und kleinere Waldgebiete. Die Jugendlichen waren sehr erstaunt darüber, wie viel sie bereits in dieser kurzen Zeit an Müll gefunden haben. Vom weggeworfenen Benzinkanister im Wald bis zu den unzähligen Zigarettensummeln auf den Spazierwegen wurde alles in die Müllsäcke gepackt und dann zurück zum Sammelpunkt gebracht. Nach der sehr gelungenen Aktion hatte die SKJ Ortsgruppe Moos ein Grillen organisiert, bei dem alle Beteiligten eingeladen waren. Die Gemeindearbeiter von Moos haben den gesammelten Müll anschließend entsorgt.

Thomas Schölzhorn

*Mooser Dorfjugend hat
rund um Moos Müll und
Weggeworfenes gesammelt*

